

EMILIO GARCÍA PERULLES, NOMBRADO DIRECTOR GENERAL DE INTERNACIONAL DEL GRUPO EULEN

- Desde este puesto de nueva creación, se encargará de maximizar el desarrollo de negocio, trasladar el conocimiento consolidado en España al resto de países y adaptarlo al entorno internacional.

Bogotá, 4 de julio de 2023

El Grupo EULEN, líder en nuestro país en la prestación de servicios especializados a empresas, ha nombrado a Emilio García Perulles como Director General de Internacional, un puesto de nueva creación, y de quien dependerán las Subdirecciones Generales de Norteamérica y Sudamérica, así como la Dirección de Expansión y Desarrollo Internacional.

Con la constitución de esta nueva posición, la compañía refuerza su proceso de crecimiento y consolidación para hacer frente a la diversidad de situaciones socioeconómicas y geopolíticas de los mercados en los que está presente, enfocando sus actuaciones con estrategias y equipos específicos para los próximos años.

Así, desde su nuevo cargo, García Perulles se encargará de maximizar el desarrollo de negocio, captar nuevos clientes y contratos, trasladar el conocimiento de las actividades del Grupo que se han consolidado en España y adaptarlo al entorno internacional, así como coordinar, homogeneizar y poner en marcha los sistemas y procesos de la multinacional en todos los países en los que desarrolla su actividad.

Emilio García Perulles es Ingeniero Superior Industrial por la Universidad Politécnica de Madrid y PDD por el IESE. Ha ocupado diferentes puestos de responsabilidad en el Grupo EULEN como el de Subdirector General de Facility Services, Director Nacional de EULEN Mantenimiento, Director Nacional de Seguridad y Director General de España y Portugal, cargo que ocupaba hasta el presente nombramiento.

“Con la incorporación al equipo de internacional, en este caso, al equipo de Colombia, busco alcanzar nuevos niveles de excelencia, innovación y eficiencia en todos nuestros procesos y servicios”, declara García Perulles. “El conocimiento y la visión estratégica contribuirán de manera significativa al crecimiento y éxito continuo de nuestra compañía en Colombia”, concluye.

El Grupo EULEN es líder en nuestro país en la prestación de servicios generales a empresas y especialista en las actividades de limpieza, seguridad, servicios auxiliares (de logística, generales y de telemarketing), FSM (Facility Services & Management), servicios sociosanitarios, mantenimiento integral, trabajo temporal y medio ambiente. Fundada en 1962 en Bilbao, la compañía está presente en 12 países, con un volumen de ventas consolidadas supera los 1.500 millones de euros y una plantilla global de más de 90 000 personas.

El Grupo EULEN está adherido al Pacto Mundial y firmemente comprometido con la sociedad a través del desarrollo de políticas socialmente responsables: integración laboral de colectivos desfavorecidos, conciliación de la vida familiar y profesional para su personal de estructura, con la obtención del certificado *efr*, patrocinio y mecenazgo de la cultura y el arte, protección del medio ambiente, etc.